



Febrero acabó con un buen susto en el Centro de Enseñanzas Integradas, al derrumbarse la escalera de hormigón del pabellón uno. Por suerte el desplome no se produjo a una hora punta y tan sólo resultaron heridos de carácter leve cuatro alumnos.



Los alumnos de la Escuela Adarves recuperaron los jardines de las puertas de Bisagra y Alfonso VI, a la vez que trabajaron durante todo el año en la rehabilitación de las murallas.



Un total de 22 mujeres de distintas localidades de la provincia formaron la Asociación de Mujeres Separadas Atenea de Toledo, con el fin de dar soluciones a los problemas que conllevan casi todas las separaciones.



En mayo se repitió el juicio de la supuesta violación de Eva Blanc, por orden del Tribunal Supremo y ante la aparición de nuevos testigos. La Audiencia Provincial decidió absolver a Juan Almagro de la acusación de violación y en la sentencia se calificaba a Eva Blanc de tener «una mente fabuladora».



A finales de abril cerraba definitivamente sus puertas el cine Imperio, el único que quedaba en el casco histórico.

mido personalmente sin que todavía se hayan solucionado los problemas.

Volviendo al verano, el 20 de julio un crimen conmovió a la opinión pública toledana. En el interior de un coche apareció el cadáver ensangrentado de **Juan**

López Díaz, llamado popularmente *Juanito el ratón*, y a quien no se le conocían enemigos. El cuerpo, con numerosos golpes en la cabeza, presentaba un profundo corte en el cuello, producido al parecer con una botella de gaseosa. Tras varios

El sospechoso del crimen de Juanito fue puesto en libertad por falta de pruebas.

meses de investigación policial, se detuvo a un joven toxicómano como sospechoso, pero más tarde fue puesto en libertad por falta de pruebas. En los últimos meses del 92, el fiscal jefe de la Audiencia, **Miguel González Blanco**, anunció que el asesinato iba a ser archivado porque no se encontraba al culpable.

●●● EL DESCONCIERTO SANITARIO

Prácticamente al mismo tiempo que se inauguraba en octubre una Unidad de Cirugía de corta estancia, se producían una serie de cambios en la administración del Hospital Virgen de la Salud. Tras ser nombrado **Jesús Azuara** nuevo director de Gestión del centro sanitario público, fue cesado el subdirector de este área, **José Luis Gamero**, y el jefe de